

April 2024

Alter
7 Jahre

Alter bei Ankunft
2 Wochen

Gesundheit
gut

Station
Nyaru Menteng

Geschlecht
männlich

Position
**Waldschule
Gruppe 4**



Bumi



Bumi hat sich zum inoffiziellen Beschützer der Waldschule gemausert. Tauchen unbekannte Gesichter auf dem Gelände auf, klettert er mutig vom Baum herunter, um die Situation zu beobachten. Weniger Interesse zeigt er allerdings am Unterricht. Lieber erkundet er allein die Bäume in der Umgebung. Als Bumi eines Tages von einer Erkundungstour zurückkehrte, entdeckte seine Babysitterin einen tiefen, frischen Kratzer unter seinem linken Auge. Auch wenn die Wunde nicht mehr blutete, wurde Bumi vorsichtshalber in die Klinik geschickt. Das gefiel ihm gar nicht, bedeutete es doch, dass er mögliche Abenteuer im Wald verpassen würde. Um dem missmutigen Bumi die Behandlung etwas zu versüßen, begleitete ihn seine Lieblingsbabysitterin Sri in den OP. Nach einer leichten Sedierung nähte unser Tierarztteam die Wunde wieder zusammen.



Für die nächsten Tage musste Bumi eine Auszeit von der Waldschule nehmen, damit die Wunde in Ruhe heilen konnte. Verletzungen wie diese gehören in der Waldschule dazu. Auch wenn wir unsere Schützlinge gerne vor allen unangenehmen Erfahrungen bewahren möchten, neigen grade erkundungsfreudige Tiere wie Bumi dazu, sich auch mal die eine oder andere Schramme einzufangen. Zum Glück sind Orang-Utans nicht eitel, und so stört Bumi die Narbe, die er von dem Vorfall zurückbehält, nicht. Viel wichtiger war es für ihn, wieder mit seinen Waldschulfreunden vereint zu sein. Mittlerweile darf Bumi wieder am Unterricht teilnehmen. Perfektes Timing, denn aktuell toben auf Borneo abends heftige Regenstürme und das Waldschulgelände ist voller Pfützen. Und was heißt das für unsere Orang-Utan-Kinder? Na klar: So eine Pfütze ist die perfekte Mischung aus Spielplatz und kühlendem Bad. Bumi ließ sich nicht lange bitten, sprang mitten in eine große Pfütze und begann sofort, das Wasser in alle Richtungen zu spritzen. Fast so, als wolle er seine Mitschüler zum Mitmachen auffordern. Als niemand auf seine Einladung reagierte, zögert Bumi nicht lange und nahm einen Mund voll Wasser, rannte los und besprühte jeden, den er treffen konnte, mit einer Abkühlung. Mit Bumi wird es einfach nie langweilig!

